



25 agosto 2020

Desde la **Intersindical de DDHH** repudiamos los dichos de **Eduardo Duhalde**, en los que llama a las **FFAA** a organizarse para derrocar al actual gobierno constitucionalmente elegido por la mayoría popular, y convoca a la sociedad civil a que apoye en ese mismo sentido.

Lxs trabajadores organizadxs le decimos al señor Duhalde que la última dictadura cívico militar se llevó 30 mil compañerxs, entre ellxs trabajadores del movimiento obrero.

Desde que nuestras Madres pusieron el cuerpo para que retornara la democracia, venimos trabajando para consolidar el sistema democrático y por eso levantamos el **#NuncaMas** como bandera.

Entendemos que los hombres y mujeres que conforman las FFAA también trabajan en ese sentido. Muestra de ello fue haberse negado a intervenir en la seguridad interior durante el gobierno de Mauricio Macri; y hoy, bajo la conducción del compañero Agustin Rossi, trabajan en la asistencia y la lucha contra el Covid 19.

